

La mort de M. Jacques VISSEAUX

Notre Association a perdu l'un de ses membres les plus éminents, en la personne de M. Jacques VISSEAUX, promotion 1893, officier de la Légion d'honneur, décédé le 12 septembre 1952, dans sa quatre-vingt-unième année.

Membre du Conseil d'administration de l'Ecole, il portait le plus grand intérêt à celle-ci, à l'association et à Lyon Commercial.

Nous voudrions lui rendre ici un hommage solennel.

Mais tout a été dit ou écrit sur sa vie et son œuvre, souvent en termes excellents et magnifiques. Plutôt que de le répéter, avec une plume peut être moins inspirée, nous rappellerons simplement ici que nous considérons comme le véritable testament commercial de M. VISSEAUX : une lettre qu'il adressait le 6 juillet 1951 à son personnel à l'occasion du cinquantenaire de sa Maison :



Comme j'ai fort peu de chances de pouvoir présider le centenaire de cette Maison que nous avons bâtie ensemble, je veux dévoiler dès maintenant le secret de notre réussite aux plus jeunes d'entre-vous, qui vont continuer notre œuvre.

Certes, la compétence, la méthode, l'initiative et le dévouement sont à la base de toute création humaine, mais il est d'autres vertus non moins précieuses et rares : l'enthousiasme dans l'action et la passion de l'ouvrage bien fait.

Elles sont une source inépuisable de satisfaction et de joies à tous les échelons de la hiérarchie ; je souhaite de tout mon cœur, à chacun de vous, qu'elles président à votre travail, aussi bien à l'Usine ou aux bureaux que dans votre foyer, à qui le vieux grand-père que je suis adresse une affectueuse pensée.

J. VISSEAUX.